
MUNICíPIO DA GOLEGÃ 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

================= ACTA N.o 2/2023 ====================== 

------ ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA VINTE E OITO DE ABRIL DO ANO DE 2023: ----------------------------------------------------

------ Aos 28 dias do mês de Abril do Ano de 2023 realizou-se, no Salão Nobre do Edifício dos 

Paços do Concelho, desta Vila de Golegã, a Sessão Ordinária da Assembleia Municipal com a 

seguinte Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------

------ 1. APRECIAÇÃO DA ATIVIDADE MUNICIPAL; -------------------------------------------

------ 2. SITUAÇÃO ECONÓMICA E FINANCEIRA DO 1° SEMESTRE DE 2022 -

Conhecimento; -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ 3. RATIFICAÇÃO DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO CELEBRADO 

ENTRE OS MUNICÍPIOS DE SANT ARÉM, ALCANENA, TORRES NOVAS E 

GOLEGÃ - Conhecimento; ---------------------------------------------------------------------------------

------ 4. RELATÓRIO DE GESTÃO E DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS 

DO AN O DE 2022: ---------.---------------------------------------------------------------------------------

------ 4.1. Apreciação e Votação; ---------------------------------.-----------------------------------------

------ 4.2. Proposta de Aplicação de Resultados - Deliberação; --------------------------------------

------ 4.3. Apreciação do Inventário dos Bens, Direitos e Obrigações Patrimoniais do 

Município; -----------------------------------------------------------.------------------------------------------

------ 5. DESAFETAÇÃO DE PARCELA DE TERRENO DO DOMÍNIO PÚBLICO PARA 

O DOMÍNIO PRIVADO DO MUNICÍPIO DA GOLEGÃ - 717,00 m2- Caminho 

Municipal 20 - Delibe ração; -------------------------------------------------------------------------------

------ Estiveram presentes todos os membros da Assembleia Municipal, com exceção dos 

membros Senhores Pedro Álvaro Ribeiro Terré Rodrigues e D. Ana Filipa Garcia Contente. -----

------ De harmonia com o estipulado nos artigos 78° e 79°, da Lei n° 169/99, de 18 de Setembro, 

na nova redação dada pela Lei n° 5-A/2002, de 1I de Janeiro, conjugados com o artigo 18°, do 

Regimento da Assembleia Municipal, os membros Senhores Pedro Álvaro Ribeiro Terré 

Rodrigues e D. Ana Filipa Garcia Contente requereram a sua substituição, por ausência inferior a 

30 dias sendo, os mesmos, substituídos, na presente Sessão, pelos Senhores João Luís Diniz 

Santos e D. Vera Lúcia da Rosa Duarte, respetivamente. -----------------------------------------------
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------ Igualmente esteve presente o Senhor António Carlos da Costa Camilo, Excelentíssimo 

Presidente da Câmara Municipal, bem como o Senhor Dr. Diogo Miguel Alcaçarenho Rosa, 

Vice-Presidente da Câmara Municipal e os Vereadores Senhores D. Maria Manuela Barreiros 

Nunes Serrão de Faria Veiga, Df" Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque e António 

F rancisco O li veira P ires Cardoso. --------------------------------------------------------------------------

------ Quando eram 21 horas e 7 minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, após 

cumprimentar todos os presentes, declarou aberta a Sessão. --------------------------------------------

------ De seguida, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal , prestou diversas informações 

prévias, nomeadamente: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ Relativamente ao Projeto Assembleia Jovem da Golegã referiu que, apesar de ainda não 

existir uma data definitiva para a realização da Segunda Sessão da Assembleia Jovem, já existe 

uma previsão que será o dia 19 de Maio estando-se apenas a aguardar a sua confirmação por 

parte da Di reção da Esco la. -------------------------------------------------------------------------------- --

------ Que, no passado dia 20 de Abril, decorreu a reunião da Assembleia da CIML T onde 

estiveram presentes os membros desta Assembleia Municipal Senhores D. Conceição Contente e 

Daniel Romão tendo, cada um deles, apresentado o seu relatório. -------------------------------------

------ Que decorreu hoje uma reunião do Conselho Municipal de Juventude onde esteve presente 

o membro Senhor Filipe Gonçalves que também enviou o seu relatório. -----------------------------

------ Relativamente à correspondência recebida, informou que não havia nada de relevante a 

assinalar. No entanto, informou que, a mesma, se encontra à disposição dos membros que a 

quiserem consultar. --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ainda no uso da palavra informou que os membros Senhores Pedro Álvaro Ribeiro Terré 

Rodrigues e D. Ana Filipa Garcia Contente requereram a sua substituição, por ausência inferior a 

30 dias sendo, os mesmos, substituídos, na presente Sessão, pelos Senhores João Luís Diniz 

Santos e D. Vera Lúcia da Rosa Duarte, respetivamente. ----------------------------------------------

------ Por último informou que a falta registada na Sessão Ordinária da Assembleia Municipal 

realizada, no passado dia 22 de Fevereiro de 2023, foi devidamente justificada. --------------------

------ Prestadas estas informações entrou-se então no Periodo de Antes da Ordem do Dia, tendo o 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal solicitado a dispensa da leitura da Ata da Sessão 

Ordinária da Assembleia Municipal realizada, no dia 22 de Fevereiro de 2023, uma vez que, a 

mesma, foi antecipadamente distribuída a todos os membros. ------------------------------------------
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------ Colocada à votação, a Ata da Sessão Ordinária da Assembleia Municipal realizada, no dia 

22 de Fevereiro de 2023 , foi aprovada, por unanimidade, de harmonia com o nO 3, do artigo 

34°, do Código do Procedimento Administrativo, publicado através do Decreto-lei n° 4/2015, de 

7 de Janeiro, sem a participação dos membros Senhores Vítor Manuel da Guia, Presidente da 

Junta de Freguesia da Azinhaga, João Luís Diniz Santos e Vera Lúcia da Rosa Duarte, por não 

terem estado presentes na Sessão a que a Ata se refere com exceção dos Pontos 2, 5, 7, 9, 10 e 

11, que foram aprovados em minuta no final da citada Sessão. ----------------------------------------

------ Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal perguntou se havia algum 

membro da Assembleia que quisesse apresentar Propostas, Moções, Votos de Louvor, de Pesar, 

etc .. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O membro Senhor Diamantino Vieira pediu a palavra para abordar diversos assuntos. Um 

deles, que já vem já sendo falado há algum tempo no Pombalino e que se prende com a 

possibilidade de serem colocadas umas lombas no caminho de Mato de Miranda para dentro do 

Pombalinho, constatou que foram colocadas uma lombas sim, mas na Estrada Real pelo que, 

perguntou a razão pelo qual, as mesmas, lá foram colocadas. ------------------------------------------

------ Referiu também que o edificio da Escola Primária do Pombalinho que é património da 

Câmara Municipal se está a degradar de dia para dia sem que seja feita qualquer intervenção. ---

------ Relativamente aos caminhos rurais chamou à atenção para a necessidade de serem 

intervencionados com urgência. -----------------------------------------------------------------------------

------ Chamou também à atenção para as Ruas do Pombalinho onde foi retirado o alcatrão e que 

ainda não foi reposto, tendo os moradores que andar a tapar alguns dos buracos. -------------------

------ Solicitou que fossem colocadas papeleiras junto das paragens de autocarro que pertencem à 

Câmara Municipal e realçou a ajuda e colaboração que tem sido prestada na instalação do 

multibanco. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Relativamente ao Casal Centeio solicitou que fosse feito o ponto de situação perguntando 

se o Executivo Municipal está em condições de dizer se vai limpar, se vai requalificar ou vender 

os terrenos aos moradores que se mostraram interessados. ---------------------------------------------

------ Terminou a sua intervenção referindo que um dos pais das crianças da Escola da Azinhaga 

lhe disse que a empresa Tempos Brilhantes iria ser substituída por uma outra, perguntando se, 

efeti vamente, isso era verdade. -------------------------------------------------------------------------------
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------ O Exmo Senhor Presidente da Câmara Municipal usou de seguida da palavra para 

responder às questões colocadas pelo membro atrás citado. --------------------------------------------

------ Relativamente à colocação das lombas, esclareceu que, as mesmas, foram colocadas a 

pedido da população. Relativamente à colocação das outras lombas esclareceu, igualmente, que 

as mesmas ainda não foram colocadas porque a Estrada Nacional ainda não está no poder da 

Câmara Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Quanto aos caminhos rurais informou que os mesmos irão ser intervencionados muito em 

breve. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

______ Depois de devidamente autorizada usou de seguida da palavra a Vereadora Senhora D. 

Manuela Veiga para informar que o Senhor Presidente da Junta do Freguesia do Pombalinho, na 

reunião que teve consigo, já tinha solicitado a colocação das papel eiras referidas pelo membro 

Senhor Diamantino Vieira. -----------------------------------------------------------------------------------

------ Informou ainda que para a semana virá o alcatrão para que sejam feitas as reparações nas 

estradas não só do Pombalinho, mas também em todo o Concelho. -----------------------------------

------ Relativamente à questão da Escola Primária do Pombalinho esclareceu que também foi um 

dos assuntos abordados na reunião que teve com o Senhor Presidente da Junta de Freguesia do 

Pombalinho ficando acordado fazer-se uma parceria no sentido de a Câmara Municipal fornecer 

os materiais e o pessoal da Junta de Freguesia proceder à sua reabilitação. --------------------------

------ Relativamente à opção da colocação das lombas na Estrada Real informou que, 

efetivamente, foi para responder a um pedido da população em virtude de já ali terem ocorrido 

alguns acidentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ De seguida, também depois de devidamente autorizado, usou da palavra o Senhor Vice

Presidente da Câmara Municipal para responder à questão das AEC's. Informou que é verdade 

que a Câmara Municipal não vai continuar com o protocolo que existe com a Associação 

Tempos Brilhantes, uma vez que não correspondeu aquilo que o Executivo Municipal pensava 

que iria ser o serviço daquela Associação, admitindo ele próprio que o projeto não resultou da 

forma que se pretend i a. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Informou que já está encontrada uma solução tendo os contactos sido estabelecidos através 

dos Serviços de Educação do Município, sendo que o modelo de AEC's irá ser assegurado pelo 

Município através da contratação de técnicos exteriores ao Município. -------------------------------
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------ Terminou a sua intervenção enumerando as situações que correram mal e que, no fundo, 

levaram o Executivo Municipal a tomar a decisão de não continuar com esta parceria. ------------

------ De seguida, o Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal, usou de novo da palavra 

para, relativamente à questão do Casal Centeio informar que está a decorrer o concurso para a 

realização da obra para que esta se inicie o mais rápido possível. -------------------------------------

------ Relativamente à questão dos terrenos informou que o Executivo Municipal está a analisar a 

situação, no entanto, fica referenciada a questão. --------------------------------------------------------

------ O membro Senhor Carlos Crispim pediu a palavra para, em primeiro lugar, felicitar a Junta 

de Freguesia da Azinhaga pela forma como decorreram as Comemorações do dia 25 de Abril. --

------ De seguida, perguntou se o sinal de sentido proibido colocado na Rua José Farinha Relvas 

era para manter e se assim for se o Executivo pensou que, na altura do São Martinho, aquele é 

um ponto de escoamento da Vila, assim como referiu que se o sinal for para manter, o semáforo 

existente naquela Rua deixa de ter sentido ----------------------------------------------------------------

------ Ainda no uso da palavra informou que no cruzamento do Largo das Di visões com a Rua 

Santarena, em Azinhaga, estão várias placas indicativas que estão baixas e que podem causar 

acidentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Relativamente à ceifeira aquática solicitou que fosse feito o ponto de situação uma vez que 

teve conhecimento que a mesma se encontra de novo avariada. ---------------------------------------

------ Relativamente às estradas de terra que existem no Concelho perguntou se estava prevista 

alguma intervenção, principalmente na estrada que vai dar ao Pedregoso que está bastante 

esburacada, assim como as suas valetas se encontram em mau estado de conservação. ------------

------ Usou então da Palavra o Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal para esclarecer 

que as situações referidas estão identificadas. ------------------------------------------------------------

------ Relativamente aos caminhos rurais, nomeadamente, a estrada que vai para o Pedregoso 

referiu que está, realmente, a precisar de uma intervenção e informou que se está à espera da 

niveladora para se poderem iniciar esses trabalhos. ------------------------------------------------------

------ Em relação às placas indicativas informou que foram detetadas diversas anomalias, mas 

que são intervenções que demoram o seu tempo a fazer. ------------------------------------------------

------ Relativamente à questão da Rua José Farinha Relvas esclareceu que foi feito um estudo 

minucioso a essa situação, inclusive ao estacionamento e que, em conjunto com a GNR, se 

Sessão Ordinária de 28/04/2023 



FLS 6/10 

chegou à conclusão de que esta sena a melhor solução apesar de se 
~ * 

estar ainda numa fase 

experimental para que se tirarem as devidas conclusões. ------------------------------------------------

------ Depois de devidamente autorizado, o Senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal, usou 

de seguida da palavra para relativamente à questão da ceifeira aquática referir que de facto , a 

mesma, avariou há dois dias. No entanto, esclareceu que os macacos hidráulicos avariam que, 

entretanto, foram para reparação e que na próxima terça-feira irão ser montados, passando assim 

a ceifeira a estar de novo disponível para poder retomar o seu trabalho. -----------------------------

----- De novo no uso da palavra, o membro Senhor Carlos Crispim, referiu que se vai realizar, no 

Equuspolis, a Festa da Família. Nesse sentido questionou o Executivo Municipal se não será 

perigoso levar por diante as atividades aquáticas programadas, caso a ceifeira aquática ainda não 

esteja a funcionar, tendo para o efeito o Senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal 

respondido que a ceifeira vai ficar a funcionar pese embora, como é obvio, não vai conseguir 

retirar todos os jacintos que se encontram naquela massa de água, esclarecendo ainda que as 

atividades previstas para dentro de água não colocam em risco a integridade fisica de alguém. --

------ O membro Senhor Miguel Cordeiro, usou de seguida da palavra para perguntar ao Senhor 

Presidente da Junta de Freguesia da Azinhaga se tinha prevista alguma intervenção nos bancos 

de rua na Freguesia da Azinhaga uma vez que se avizinha a Festa do Bodo e alguns bancos não 

se encontram em bom estado de conservação, tendo para o efeito, o Senhor Vítor Guia, 

Presidente da Junta de Freguesia, esclarecido que, efetivamente, existe essa intenção e esse 

cuidado tem sido permanente. Referiu ainda que, de facto , existe um apoio da Câmara Municipal 

para esse fim em matéria de Delegação de Competências, no entanto, realçou que, conforme se 

pode comprovar através dos relatórios que são obrigatoriamente apresentados por Lei, a Junta de 

Freguesia da Azinhaga gasta muito mais dinheiro do que aquele que recebe e terminou a sua 

intervenção enumerando todas as intervenções que a Junta de Freguesia da Azinhaga neste 

momento está a proceder. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo mais ninguém a querer intervir, neste Período de Antes da Ordem do Dia, 

passou-se de imediato ao Primeiro Ponto da Ordem de Trabalhos que constava do seguinte: -----

------ 1. - APRECIAÇÃO DA ATIVIDADE MUNICIPAL; -----------------------------------------

------ Foi presente o documento elaborado pelo Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara 

Municipal que consta de um relatório das atividades desenvolvidas pelo Executivo Municipal, no 
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periodo compreendido entre 23 de Fevereiro de 2023 a 28 de Abril de 2023 , conforme se dá por 

integralmente reproduzido no documento nO 1. -----------------------------------------------------------

------ O Exmo Senhor Presidente da Câmara Municipal pediu a palavra para acrescentar mais 

algumas coisas ao Relatório entretanto apresentado. -----------------------------------------------------

______ Referiu que, se realizou hoje uma reunião do Conselho Municipal da Juventude, apesar de 

não ter havido quórum uma vez que das seis pessoas que têm direito a votar, apenas 

compareceram duas. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Congratulou e deu os parabéns à Assembleia Municipal pela concretização do Projeto da 

Assembleia Jovem da Golegã que está a criar um bom impacto junto da Comunidade Escolar. --

------ Congratulou e felicitou o Senhor Presidente da Junta de Freguesia da Azinhaga pela forma 

como decorreram as Comemorações do dia 25 de Abril. ------------------------------------------------

------ Referiu ainda a instalação de um multibanco na Freguesia do Pombalinho realçando o bom 

entendimento que se verificou entre a Câmara Municipal e a Junta de Freguesia do Pombalinho, 

nomeadamente, do seu Presidente, no sentido de se facultar este serviço à população. -------------

------ Destacou ainda que, apesar de vir mencionado no Relatório da Atividade Municipal, a 

Feira Nacional do Cavalo foi pela primeira vez distinguida com o Galardão da Sexta Edição 

Cinco Estrelas Regiões que é para o Município muito gratificante. -----------------------------------

------ Realçou também que a limpeza da Lagoa de Alverca correu muito bem apesar dos jacintos 

terem novamente começado a proliferar. Quantos às críticas feitas relativamente ao abate de 

árvores esclareceu que, contrariamente ao que foi dito foram abatidas apenas três árvores por se 

encontrarem bastante danificadas sendo que todas as outras foram desbastadas. --------------------

------ Relativamente às situações que foram levantadas na última Sessão da Assembleia 

Municipal, nomeadamente, pelos membros Senhor Carlos Críspim e Diamantino Vieira, estão 

ultrapassadas assim como que os troncos das árvores das piscinas da Azinhaga já foram 

retirados. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminou a sua intervenção enumerando os eventos que se irão realizar no Concelho, 

durante o próximo mês de Maio. ----------------------------------------------------------------------------

------ O membro Senhor Vítor Guia, Presidente da Junta de Freguesia da Azinhaga, pediu a 

palavra para enaltecer o trabalho que foi feito nas piscinas, no entanto, referiu que seria bom 

retirar todo o desperdício que lá ficou para que se possa dar continuidade ao corte da relva nas 
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piSCinaS, tendo para o efeito, o Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal usado da 

palavra para esclarecer que houve uma rotura no sistema de rega e que esse trabalho teve de ser 

interrompido. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo mais ninguém a querer intervir, passou-se de imediato ao Segundo Ponto da 

Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ---------------------------------------------------------------

------ 2. SITUAÇÃO ECONÓMICA E FINANCEIRA DO 1° SEMESTRE DE 2022 -

Conhecimento; -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 24 de Fevereiro de 2023, que se dá por integralmente reproduzida no documento 

número 2. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o número 2410, datada de 16 de 

Fevereiro de 2023, bem como cópia do documento em apreço, cujos documentos se dão por 

integralmente reproduzidos nos documentos números 3 e 4. -------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, passou-se de imediato ao Terceiro Ponto da Ponto da 

Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ---------------------------------------------------------------

------ 3. RATIFICAÇÃO DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO CELEBRADO 

ENTRE OS MUNICÍPIOS DE SANTARÉM, ALCANENA, TORRES NOVAS E 

GOLEGÃ - Conhecimento; ---------------------------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Extraordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 17 de Abril de 2023, que se dá por integralmente reproduzida no documento 

número 5. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia do Protocolo de Colaboração que se dá por integralmente 

reproduzido no documento número 6. ---------------------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, passou-se de imediato ao Quarto Ponto da Ordem de 

T rabalhos que constava do seguinte: -----------------------------------------------------------------------

------ 4. RELATÓRIO DE GESTÃO E DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS 

DO ANO DE 2022: -------------------------------------------------------------------------------------------

------ 4.1. Apreciação e Votação; ---------------------------------------------------------------------------

------ 4.2. Proposta de Aplicação de Resultados - Deliberação; --------------------------------------

------ 4.3. Apreciação do Inventário dos Bens, Direitos e Obrigações Patrimoniais do 

Município; ------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ Foram presentes cópias das minutas da Ata da Reunião Extraordinária do Executivo 

Municipal, realizada no dia 17 de Abril de 2023 , que se dão por integralmente reproduzidas nos 

documentos números 7, 8 e 9. --------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia do documento em apreço que se dá por integralmente 

reproduzida no documento número I o. --------------------------------------------------------------------
------ Pediu a palavra o Exmo Senhor Presidente da Câmara Municipal que começou por referir 

que os documentos de Prestação de Contas refletem a situação eco nó mica e financeira do ano de 

2022, realçando o empenho e a vontade de fazer mais e melhor por parte dos funcionários e 

colaboradores do Município, destacando também o profissionalismo na elaboração dos presentes 

documentos. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal fez uma retrospetiva daquilo que foi o 

ano de 2022 dizendo que, os documentos previsionais foram elaborados em 2021 , após o ato 

eleitoral e referiu que a nível orçamental se verificou um saldo de 569.188,14€, que a receita foi 

superior à do ano de 2021 em cerca de 1 95.000,00€ e que a despesa foi inferior à de 2021 em 

cerca de 158.000,00€. Referiu ainda que nos reduziram 326.522,00€ nas transferências do Estado 

e que parte desse valor se pode reaver através da contratação do empréstimo de 60.000,00€, mas 

que esse processo ainda não está concluído. --------------------------------------------------------------

------ Relativamente à despesa, o Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal disse que o 

valor maior é com o pessoal que representa 41 % e que, quanto à receita e à despesa foi cumprido 

o equilíbrio orçamental e que os serviços que organizaram o presente documento estão de 

parabéns e que, a contabilidade de gestão está a ser levada ao extremo rigor. -----------------------

------ Não havendo mais ninguém a querer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal submeteu o Ponto 4 da Ordem de Trabalhos - RELATÓRIO DE GESTÃO E 

DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DO ANO DE 2022, à votação -------------

------ 4.1. Relatório de Gestão e Documentos de Prestação de Contas do Ano de 2022; --------

------ Aprovado, po r unanimidade. -------------------------------------------------------------------- -----

------ 4.2. Proposta de Aplicação de Resultados; --------------------------------------------------------

------ Aprovado, por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------

------ 4.3. Apreciação do Inventário dos Bens, Direitos e Obrigações Patrimoniais do 

Município; ------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ Não havendo ninguém a quer intervir sobre esta matéria, passou-se de imediato ao Quinto 

Ponto da Ordem de Trabalhos, constava do seguinte: ---------------------------------------------------

------ 5. DESAFETAÇÃO DE PARCELA DE TERRENO DO DOMÍNIO PÚBLICO PARA 

O DOMÍNIO PRIVADO DO MUNICÍPIO DA GOLEGÃ - 717,00 m2- Caminho 

Municipal 20 - Deliberação; -------------------------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Extraordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 17 de Abril de 2023, que se dá por integralmente reproduzida no documento 

número 11. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o número 4857, datada de 5 de 

Abril de 2023, respeitante ao processo 2022/300.50.00111 , bem como os respetivos documentos 

anexos que se dão por, integralmente reproduzidos no documento número 12. ----------------------

------ Não havendo ninguém a querer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 5 da Ordem de Trabalhos - DESAFETAÇÃO DE PARCELA DE 

TERRENO DO DOMÍNIO PÚBLICO PARA O DOMÍNIO PRIVADO DO MUNICÍPIO 

DA GOLEGÃ - 717,00 m2- Caminho Municipal 20, à votação. ------------------------------------

------ Aprovado, por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------

------ Esgotada a Ordem de Trabalhos, não havendo público a querer intervir e havendo 

necessidade de dar execução às deliberações tomadas na Sessão de hoje, foi deliberado, por 

unanimidade, nos termos do n° 3, do artigo 57°, da Lei nO 75/2013, de 12 de Setembro, aprovar 

em minuta os Pontos 4.1, 4.2 e 5, da Ordem de Trabalhos, a fim das respetivas deliberações 

produzirem efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------

------ Quando eram 21 horas e 48 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal deu por encerrados os trabalhos que para constar e devidos efeitos se 

lavrou a presente Ata que, depois de aprovada vai ser por si assinada e pelo Coordenador 

Técnico, António Manuel Alves Sousa Riachos, que a lavrou. ------------------------------------------

:ç~2("Z 
----O Coordenador Técnico; 
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